

## Abre BMV caída de 0.20% (Reforma 16/05/11)

Abre BMV caída de 0.20% (Reforma 16/05/11) Las Bolsas de EU y Europa también presentan números negativos por el nerviosismo derivado de la crisis de deuda en la zona euro Ernesto Sarabia Ciudad de México (16 mayo 2011).- Los mercados de valores de la Unión Americana, México y Europa operan con pérdidas por el nerviosismo derivado de la crisis de deuda en la periferia del viejo continente, el límite de los pasivos de EU y cifras pobres en la manufactura neoyorkina. Con este entorno, en el mercado local, el principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), marcha con vientos en contra, al disminuir 0.20 por ciento y descender por debajo de las 35 mil unidades. Según información de la BMV, al momento el IPC se encuentra en 34 mil 974.59 puntos, en un mercado que maneja un importe de 435 millones 48 mil 200 pesos y presenta un volumen de 11 millones 708 mil 500 acciones. Fresnillo Plc lideraba la pizarra con un retroceso de 4.55 por ciento (FRES), Bio Pappel se contrae 3.07 por ciento (PAPPEL) y Banco Bilbao Vizcaya Argentaria 1.71 por ciento (BBVA). Con los mejores números en desempeño, Industrias Peñoles subía 1.05 por ciento (PEÑOLES), Cemex 1.04 por ciento (CEMEX) y Maxcom Telecomunicaciones 0.83 por ciento (MAXCOM). Las bolsas estadounidenses se mueven en zona negativa, con el índice Nasdaq bajando 0.40 por ciento a 2 mil 817.21 unidades. El Dow Jones cede 0.38 por ciento a 12 mil 548.50 puntos y el Standard & Poor's 0.26 por ciento a mil 334.28 enteros, por el desánimo generado ante el resultado de las manufacturas del estado de Nueva York (Empire), cuyo indicador se colocó en 11.9 puntos en mayo contra 19.7 esperados por el mercado. En el viejo continente, con la ausencia de Dominique Strauss-Kahn, director gerente del Fondo Monetario Internacional, por un escándalo sexual en Nueva York, ha comenzado la reunión de los líderes de las finanzas en la zona euro, por lo que los inversionistas estarán muy atentos a sus conclusiones sobre todo en los asuntos relacionados con el salvamento financiero de Portugal y la viabilidad de un nuevo rescate para Grecia. Por ello, el Athex de Grecia encabeza las disminuciones en las bolsas europeas, con 1.68 por ciento. El índice de Francia cede 1.41 por ciento, el de Alemania 1.21 por ciento, el de Italia 0.99 por ciento, el de Irlanda 0.86 por ciento, el de Reino Unido 0.74 por ciento, el de España 0.65 por ciento y el de Portugal 0.28 por ciento. Los mercados de valores de Asia finalizaron su primer día de la semana con números en contra presionados por la incertidumbre sobre el futuro de la deuda europea, en especial por la griega. Así, la bolsa de Hong Kong perdió 1.36 por ciento, la de la India 1.01 por ciento, la de Japón 0.94 por ciento, la de China 0.88 por ciento, la de Corea del Sur 0.88 por ciento y la de Singapur 0.86 por ciento. Los índices accionarios latinoamericanos van mixtos, pues Brasil sube 0.21 por ciento, mientras Perú y Chile caen 0.24 y 0.04 por ciento, cada uno.